

Medienmitteilung, 20.06.2018

Führungswechsel in der Gruner Gruppe

Im Basler Ingenieur- und Planungsunternehmen Gruner AG und der Gruner Gruppe kommt es zu einem Wechsel an der Spitze.

Der CEO der Gruner Gruppe Flavio Casanova verlässt das Unternehmen per Ende Juni 2018. Nach über 30-jähriger Zugehörigkeit zur Gruner AG, davon rund 18 Jahre als CEO, zieht sich Flavio Casanova auf eigenen Wunsch aus dem Unternehmen zurück. Der Verwaltungsrat dankt Flavio Casanova für seinen wertvollen Beitrag zur Erfolgsgeschichte der Gruner Gruppe. "Flavio Casanova hat unser Unternehmen nachhaltig positiv geprägt", erklärt Verwaltungsratspräsident Thomas Ernst.

Den Vorsitz der Gruppenleitung übernimmt ab 1. Juli 2018 ad interim Kurt Rau, heute Stellvertretender CEO der Gruner Gruppe. Die Rekrutierung eines neuen CEO ist im Gang. Der Verwaltungsrat sieht im Führungswechsel die Möglichkeit, neue Impulse und Perspektiven in die erfahrene Unternehmensleitung zu integrieren.

Für Rückfragen:

Adrian Kohler, Leiter Unternehmenskommunikation Gruner Gruppe

Tel. +41 79 309 56 18

adrian.kohler@gruner.ch

Die Gruner Gruppe verfügt als Ingenieur- und Planungsunternehmen über ein umfassendes Dienstleistungsangebot für private und öffentliche Bauherren. In den Bereichen Generalplanung, Gebäudetechnik, Infrastruktur, Konstruktion, Energie, Brandschutz, Umwelt und Sicherheit berät und unterstützt sie ihre Kunden von der strategischen Planung bis zur Inbetriebnahme von Gebäuden und Infrastruktur. Mit rund 1'000 hoch qualifizierten Mitarbeitenden an über 30 Standorten steht sie für höchste Zuverlässigkeit, Fachkompetenz und Kundenorientierung. Bei Ingenieurmethoden und der Anwendung digitaler Verfahren setzt die Gruner Gruppe Massstäbe und entwickelt sich gemeinsam mit ihren Kunden stetig weiter. Ihre Erfahrung und Kompetenz setzen die Firmen der Gruner Gruppe jeden Tag bei grossen und kleinen Projekten in der Schweiz und international ein.

www.gruner.ch

digital.gruner.ch